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Il s'agit du Dr Elaine Phillips et de son enseignement sur le livre de Michée, Prophète 
hors du périphérique. Il s'agit de la session 5, Michée 4.  
 
Nous reprenons maintenant avec le chapitre quatre de Michée. 
 

Et encore une fois, c'est notre sous-titre, Prophète hors du périphérique, parce que 
nous devons continuer à nous rappeler qu'il vient d'une zone très critique, même s'il 
prêche très probablement à Jérusalem. En parlant de Jérusalem, c'est au chapitre 
quatre que nous allons avoir notre ligne très significative, la Torah sortira de Sion. Et 
nous allons passer du temps à y travailler, puis à le suivre par la suite. 
 

Cela nous amène là où nous allons. Alors, juste un petit mot sur ce que nous 
prévoyons de faire au cours de la prochaine heure ; Je voudrais consacrer un peu de 
temps à un très bref aperçu historique. Pas grand-chose, car vous pouvez toujours 
revenir aux présentations précédentes et obtenir cela. 
 

Cependant, comme le chapitre quatre présente un tel contraste, en particulier les 
cinq premiers versets avec ce qui l'a précédé, nous allons faire juste une petite revue 
des points saillants des chapitres un à trois. Au-delà de cela, nous passerons du 
temps à examiner le chapitre quatre en gardant ce genre de choses à l'esprit. Tout 
d’abord, nous devons consacrer un peu de temps à réfléchir à Jérusalem et à 
certaines des références du chapitre quatre aux parties géographiques de Jérusalem 
et du mont Sion. 
 

Et puis, parce que le chapitre quatre introduit une terminologie liée aux délais, nous 
allons également y consacrer du temps, en rapport avec la prochaine chose des 
derniers jours et en contraste avec maintenant. Nous allons donc travailler d'avant 
en arrière en termes d'oracles de restauration, de destruction, puis de restauration 
pleine d'espoir. C'est donc à peu près ce qui se passe. 
 

Nous tirerons vers la fin quelques brèves leçons que nous pourrions retenir en 
termes de où nous en sommes au 21ème siècle, en particulier, de l'Église 
occidentale. Comme je l'ai dit, un bref aperçu historique, et cette fois nous allons 
utiliser un tableau très utile, tiré de Regions on the Run de Jim Monson. Ceci est une 
partie d’un tableau complet très significatif. 
 

Bien sûr, nous souhaitons remarquer où se trouve Michée, ainsi que les autres 
prophètes du VIIIe siècle auxquels nous avons été brièvement présentés dans nos 
conférences d’introduction. Donc, Michée et Isaïe en particulier, vous devez 
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remarquer qu'ils sont là-bas ensemble. Ils ont été un peu précédés par Jonas, Amos 
et Osée. 
 

Nous avons déjà mentionné les rois clés Ozias, Jotham, Achaz, puis Ézéchias. Ceux-ci 
seront importants simplement comme toile de fond. Nous reviendrons sur ce tableau 
une fois de plus lorsque nous traiterons également du chapitre 6. 
 

Donc, tout d’abord, après cet aperçu historique, juste quelques notes. Comme je l'ai 
dit, nous devons revoir les chapitres 1, 2 et 3. Voici donc les points saillants de la 
revue, encore une fois, car ils contrastent avec ce que nous voyons au début du 
chapitre 4. Ainsi, lorsque Perry a traité du chapitre 1, c'était un focus sur les 
transgressions de Samarie et de Jérusalem, des lamentations sur les villes de la 
Shephelah alors qu'elles devaient faire face à de graves attaques. Nous mettrons cela 
au pluriel. 
 

Et puis, d’une manière ou d’une autre, les portes de Jérusalem sont importantes à ce 
stade. Chapitre 2, terribles injustices. Les réponses de Dieu, qui étaient mesure pour 
mesure. 
 

Nous voyons certaines de ces mêmes choses revenir avec encore plus de 
méchanceté et de sérieux dans le chapitre 3. Au milieu du chapitre 2, nous avons des 
types de langage fragmenté qui peuvent faire référence ou faire allusion aux 
rapatriés d'un contexte de guerre. Nous l'avons vu également. Et puis, à la fin du 
chapitre 2, comme un changement plutôt soudain, nous avons le Seigneur berger et 
roi. 
 

Chapitre 3, même genre de choses, dirigeants violents et vils. À ce moment-là, 
l’ensemble du leadership était en mauvaise posture. Et comme Perry l'a noté, ils sont 
tous occupés à gagner de l'argent autant qu'ils le peuvent. 
 

De faux prophètes, devins, voyants, et ils promettent la paix en réponse à ce qui 
pourrait leur arriver pour être payés pour cela. En revanche, au verset 8 du chapitre 
3, Michée est appelé et il est rempli de la puissance de l'Esprit pour prophétiser 
contre le peuple qui a spécifiquement bâti Sion avec du sang versé. C'est un thème 
qui pourrait nous revenir, surtout lorsque nous avancerons dans le chapitre 6. Entre-
temps, cependant, le chapitre 3 se termine avec la destruction annoncée de la 
maison du Seigneur, qui est, bien sûr, considérée comme une trahison. comme cela 
pourrait être le cas. 
 

C'est une affaire sérieuse. Et quand Jérémie avait la témérité de faire référence à cela 
environ cent ans plus tard ou de ne pas faire référence à Michée, mais qu'il disait la 
même chose, les anciens de son époque rappelaient aux gens autour du fait que 
Michée avait déjà prophétisé cette affaire sérieuse. En gardant ces choses à l’esprit, 
nous voulons simplement examiner le lien entre ce que nous avons à la fin du 
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chapitre 3, qui, soit dit en passant, se situe à peu près au milieu de l’intégralité du 
livre des 12 prophètes. 
 

Donc, il y a aussi quelque chose d’intéressant là-dedans. Mais le chapitre 3, verset 
12, parle de cette désolation totale de Jérusalem. Et le chapitre 4 commence tout de 
suite avec un changement remarquable, la promesse et la promesse de la 
restauration. 
 

Donc, je veux juste prendre un moment pour examiner certains contrastes entre ce 
que nous avons déjà vu, en particulier dans les chapitres 2 et 3, puis contrasté avec 
un regard plus optimiste dans le chapitre 4. Donc, dans les chapitres précédents, si 
quelque chose se passe , l’image était l’absence de toute sorte de sainteté. Au lieu de 
cela, ils profanaient le sanctuaire par toutes sortes de choses qu’ils faisaient. Le 
chapitre 4 commence par la présence de Dieu et la maison de Dieu sur la montagne 
sainte de Dieu. 
 

De plus, le chapitre 3 parle des méchants chefs du peuple. Le chapitre 4 commence 
avec ce sera la tête des montagnes. Le même terme utilisé est clairement un 
contraste. 
 

Chapitre 3, l'effusion de sang avait construit Sion. Mais maintenant, lorsque nous 
avançons un peu plus loin dans le chapitre 4, nous avons la Torah qui sort de Sion. 
Encore une fois, c’est un contraste incroyablement merveilleux. 
 

Dans le chapitre 1 et peut-être aussi dans le chapitre 2, les réfugiés arrivent 
probablement à Jérusalem. Mais au moment où nous abordons le chapitre 4, nous 
avons des nations en pèlerinage qui reviennent à Jérusalem. Le contexte est assez 
différent en termes de types de personnes qui seront impliquées. 
 

Les prophètes avaient prêché faussement, la paix s’ils étaient suffisamment payés. 
Mais au chapitre 4, nous voyons la promesse d’une paix réelle à venir. Et puis 
finalement, les prêtres qui étaient payés pour enseigner et enseigner et instruire 
sont entre guillemets parce que ce n'était pas du vrai enseignement. 
 

Mais nous avons à nouveau l'instruction du Seigneur, la Torah, venant de Sion. Et 
nous allons bientôt revenir sur chacune de ces choses qui se trouvent dans cette 
main droite, dans une colonne plus positive. Avant de faire cela, cependant, nous 
devons juste avoir un petit aperçu de certains endroits importants car ils vont être 
mentionnés, en particulier dans un petit segment des versets 6 à 8. Alors, allons-y 
avec une photographie. , une photographie aérienne. 
 

Et pour ceux d'entre vous qui ont été à Jérusalem, vous pouvez avoir une idée de 
l'ancienneté de cette image car il y a des maisons et des structures partout sur ces 
collines où elles sont en quelque sorte parsemées en ce moment, ou pas du tout. 
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Mais nous pourrions passer beaucoup de temps à parler de ce qui est dans cette 
image par opposition à ce qui ne l'est pas. Mais pour nos besoins, nous souhaitons 
simplement noter ce qui suit. 
 

Dans l’ellipse, nous avons la ville de David, le petit éperon d’une colline, 
probablement même pas une montagne, que David a conquis. C'est petit, ça fait 
probablement environ 11 acres. Il y avait une source d’eau, c’est pourquoi elle a été 
importante pendant des millénaires. 
 

Au nord de cela, nous avons ici une flèche pointant vers la zone où le temple serait 
éventuellement construit. Il y avait là l'aire d'Arauna, et David y offrait des sacrifices. 
 

C'est quelque chose sur lequel je vais revenir un peu plus tard dans cette conférence. 
Mais ce sera Salomon lui-même qui y bâtira le temple. Le temple de Salomon était 
alors sur la montagne de la maison de l'Éternel. 
 

Et puis on l'appelle aussi la maison du Dieu de Jacob, l'emplacement du temple. Or, 
c’est une altitude plus élevée que la ville de David. Mais si vous vous teniez dans 
cette zone et regardiez autour de vous dans toutes les directions, vous verriez que 
les collines qui l’entourent sont encore plus hautes. 
 

Pas monstrueusement plus haut, mais plus haut. Et cela aussi aura une petite 
incidence sur le genre de choses que nous allons dire. Nous rencontrerons également 
un terme appelé Ophel. 
 

Et j'ai une manière très schématique de le présenter ici. Il en est fait mention dans un 
certain nombre de passages bibliques. Je vais y revenir. 
 

Mais dans l'ensemble, il s'agit de la zone juste au sud de l'endroit où se trouverait le 
Mont du Temple, ou se trouve le Mont du Temple, et la Plate-forme du Temple, etc. 
Et à l'extrémité nord de la ville de David, encore une fois, nous y reviendrons lorsque 
nous aborderons le texte. Mais pour essayer de le localiser, le voici. 
 

Et puis, comme je l’ai déjà noté, les collines qui entourent cette zone seront toutes 
plus élevées. Cela pourrait nous amener à faire de nombreuses excursions, mais nous 
n'allons pas y aller pour le moment. Conservez simplement cela dans les termes du 
chapitre 4, où il est question de la manière dont la montagne de la Maison du 
Seigneur sera érigée. 
 

Quelques autres choses que nous voulons garder à l'esprit en termes de détails sur 
l'Ophel et ainsi de suite. Le verset 8 va faire référence à Migdal Eder. Migdal signifie 
tour, et Eder doit probablement être compris comme un troupeau. 
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Il fut un temps où les érudits essayaient de localiser un lieu réel appelé Migdal Eder, 
mais ce n'est probablement pas vrai. Il s'agit peut-être simplement d'une autre façon 
de faire référence à la sécurité de Jérusalem en général. Ophel, selon la traduction 
que vous lisez, pourrait l'appeler la forteresse. 
 

Et cela apparaît ainsi dans les Écritures parce que vous avez plusieurs passages qui le 
représentent comme étant fortifié. Néhémie est probablement notre plus 
intéressant car il parle des gens autour de la ville à l'époque de Néhémie qui étaient 
occupés à construire. Il s'avère que les gens qui vivaient dans cette zone fortifiaient 
également l'Ophel contre d'éventuelles attaques. 
 

Néhémie chapitre 11, verset 21 nous dit également que les serviteurs du temple y 
vivaient. Il est donc logique qu’ils soient à proximité de la zone du temple elle-même. 
Le mot Ophel vient d’une racine hébraïque qui signifie renflement. 
 

C'est une référence très intéressante en soi. Et donc, certains suggèrent qu'il s'agit en 
fait d'une référence géographique et topographique à l'extrémité nord de la ville de 
David, qui fait en quelque sorte saillie un peu juste au sud du Mont du Temple. 
Encore une fois, s'il s'agissait d'une conférence sur la Cité de David, la géographie et 
tout ce genre de choses, nous y consacrerions probablement un peu plus de temps. 
 

Cela dit, il faut cependant en dire davantage sur Jérusalem et, plus précisément, 
maintenant, sur la fille de Sion ; les deux termes, fille de Sion et fille de Jérusalem, 
sont utilisés. Parfois, le pluriel de filles, lorsqu'il est utilisé dans la Bible hébraïque, 
fait référence à des villages et à de petites colonies autour d'une zone plus vaste. 
Mais dans ce cas, il semble s'agir d'une personnification très spécifique, notamment 
en ce qui concerne la relation du Seigneur avec sa ville choisie, Sion, Jérusalem. 
 

Certaines références indiquent une relation tendre et vulnérable. Dans la diapositive 
suivante, je vais nous en donner quelques-unes, à la fois en termes de ce qui pourrait 
lui arriver avec la punition de Dieu, même s'il l'aime beaucoup et qu'elle est une 
grande joie pour lui. Un châtiment est à venir, et Dieu en sera attristé. 
 

Mais néanmoins, une référence, plus d'une, mais celle que nous allons examiner 
dans Isaïe, parlera également des promesses de restauration. Et puis j'ai un petit mot 
disant qu'au moment où nous arrivons à la fin du chapitre quatre, cette fille tendre 
et délicate de Jérusalem pourrait nous surprendre un peu. Nous allons donc nous y 
accrocher également. 
 

Je veux juste mettre quelques passages ici pour déballer un peu ce que je disais il y a 
un instant. Jérémie. Cela se produit, bien sûr, environ un siècle après l’époque de 
Michée, et la situation est dans un état désastreux à l’époque de Jérémie. 
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Ainsi, au chapitre six, c'est sous le règne de Josias que sont prononcés ces premiers 
oracles de Jérémie : fuyez pour votre sécurité, fuyez Jérusalem, car le désastre 
menace du nord. Perry a parlé l'autre jour de l'apparition imminente du nord et des 
attaques venant du nord, voire de terribles destructions. Je détruirai, le Seigneur 
parlant, la fille de Sion. 
 

Si belle et si délicate. Alors, on voit une tendresse passer là-bas, même en dépit de la 
justice qui va leur être rendue. Dans 2 Rois 19, il y a une référence tout à fait 
différente car nous avons la description d'un oracle qui a parlé contre Sennachérib 
parce qu'il avait blasphémé Sion, Jérusalem et Ezéchias. 
 

Ainsi, je cite : la vierge fille de Sion te méprise, Sennachérib, et se moque de toi. La 
fille de Jérusalem secoue la tête pendant que vous fuyez, ce qui a tout à voir avec 
peut-être une partie du contexte historique, dont nous avons parlé comme toile de 
fond pour certaines parties de Michée, au moins. Et puis encore une promesse pour 
l’avenir. 
 

Isaïe 62, verset 11, dit à la fille de Sion : vois, ton sauveur vient. Voyez, sa 
récompense est avec lui, et sa récompense l'accompagne. Il y a donc de l'espoir et de 
la destruction, mais tout au long de tout cela, il y a cette personnification qui laisse 
entendre la relation de cette fille bien-aimée de Sion avec le Seigneur. 
 

Il y a donc quelques considérations géographiques et bien sûr textuelles qui vont de 
pair avec cela. Juste un petit mot sur certaines choses liées à la manière d'indiquer 
les délais. Micah est très intéressant à cet égard. 
 

Et il y a plusieurs termes que nous allons vouloir rassembler et en quelque sorte 
déballer au fur et à mesure que nous progressons dans tout cela. Je suis redevable au 
commentaire monumental de Bruce Waltke sur Micah pour savoir comment analyser 
certaines de ces choses. Alors c'est parti. 
 

Chapitre 4, verset 1. Nous utiliserons l'expression dans les derniers ou dans les 
derniers jours. On a été tenté de penser que cela faisait référence à des 
considérations eschatologiques, mais ce n'est peut-être pas le cas. L'une des raisons 
pour lesquelles il se situe à la fin des temps dans la façon de penser de nombreuses 
personnes est que la Septante le traduit par eschaton et cette association est alors 
simplement faite. 
 

Ce n’est peut-être pas si vrai. Et donc, je vous donne simplement une présentation 
peut-être plus nuancée de cela, comme l'indique Waltke. Cela fait référence à un 
avenir envisagé. 
 

Un avenir envisagé éloigné de l'époque de l'orateur, bien sûr, et nécessitant 
certainement l'intervention de Dieu pour changer les circonstances actuelles. 
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Cependant, avec le recul, en regardant en arrière de notre point de vue, cela semble 
inclure la restauration depuis l’exil jusqu’aux nouveaux cieux et à la nouvelle terre, et 
pas seulement aux nouveaux cieux et aux nouvelles périodes terrestres. Quelle que 
soit la nature de la restauration, elle s'étendra sur une période beaucoup plus 
longue. 
 

Le deuxième indicateur chronologique sur lequel nous souhaitons consacrer un peu 
de temps est la phrase qui est souvent traduite dans le futur et au-delà. En d’autres 
termes, pour toujours et à jamais. Et le mot hébreu qui en fait partie est le'olam , qui 
est un terme très large. 
 

Olam est un terme large. Cela peut avoir des considérations à la fois chronologiques 
et spatiales. Mais Waltke suggère que nous traduisions vers un futur lointain et 
pourtant au-delà de cela, ou à partir de maintenant vers ce futur lointain le'olam . 
 

Et tous deux laissent entrevoir un avenir très idéalisé. Maintenant, à l’intérieur de 
cela, et bien sûr, nous avons maintenant deux termes qui pointent vers l’avant. L’un 
semble avoir à nouveau un cadre temporel depuis l’exil et au-delà, et l’autre est un 
avenir idéalisé. 
 

À l’intérieur de cela, nous avons un autre indicateur temporel pour cette journée. 
Waltke suggère qu'il s'agit probablement d'un lien médiateur entre la gloire future 
de ces derniers jours, quels qu'ils soient, et un présent très sombre. En contraste 
avec cela, il y a un battement de tambour régulier, mais maintenant, mais 
maintenant, mais maintenant. 
 

Et je vous ai donné les versets, et nous les reverrons au fur et à mesure que nous 
progressons dans cette voie. Nous parlons avec les mais- maintenants en fonction 
des réalités actuelles. Les choses qui se rapprochent le plus du point de vue de 
l’écrivain et du ou des publics impliqueront à la fois souffrance et délivrance. 
 

La plupart de ces mais- maintenants qui sont dans le chapitre quatre pointent vers 
une sorte de période difficile à venir. Très bien, voilà donc un contexte géographique. 
C'est une sorte d'orientation temporelle. 
 

Nous devons juste dire encore une chose à propos de cette partie du chapitre quatre 
de Michée, car elle est mise en parallèle dans le chapitre deux d’Ésaïe. Il a la même 
imagerie, la même phraséologie et le même ordre des images, mais il existe certaines 
distinctions. Donc, je n'ai pas copié ces deux textes, mais j'ai noté où il y a certaines 
choses que nous voulons simplement remarquer. 
 

Encore une fois, je me souviens simplement que Michée et Isaïe sont contemporains. 
Ainsi, ils partageraient probablement cette prophétie très familière, très étonnante, 
très étonnamment pleine d’espoir. Dans Michée, comme nous venons de le noter, 
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juste avant le chapitre quatre, verset un, nous voyons que toute la montagne de la 
maison de l'Éternel va être détruite. 
 

C’est un terrible avertissement concernant la ruine de Jérusalem. Chose intéressante, 
le premier chapitre, juste avant le deuxième chapitre d’Ésaïe, se termine sur la honte 
de Sion face à l’idolâtrie passée. Je ne parle pas d'une certaine destruction, mais il y a 
quand même une sorte d'ambiance négative là-dedans. 
 

Et puis ils continuent à peu près de la même manière, mais dans Michée, revenant à 
lui après que nous ayons les promesses, sur lesquelles nous allons nous pencher sous 
peu sur la venue de la nation et l'apprentissage de la Torah, puis sa sortie avec la 
Torah sortant de Sion. . Il y a une promesse au verset quatre dans Michée, qui parle 
de sécurité. Chacun vivra sous sa vigne et son figuier parce que le Seigneur Dieu a 
parlé. 
 

Ce n'est pas dans Isaïe. Chose intéressante, une fois que les épées et les lances ont 
été transformées en serpes et en houes ou quoi que ce soit, Isaïe termine 
simplement par : marchons dans la lumière du Seigneur. Alors que le verset cinq de 
Michée développe cela et dit : les nations continueront à marcher selon leurs dieux, 
mais nous, nous allons marcher au nom du Seigneur. 
 

Après cela, Micah passera aux choses que nous allons examiner momentanément à 
propos de la fille de Sion. Tandis qu’Isaïe reviendra sur une condamnation plus 
poussée de l’idolâtrie, qui constitue ici le défi permanent.  
 
Eh bien, cela dit, c'est simplement à titre d'introduction, jetons un coup d'œil au 
texte et parcourons le texte lui-même. 
 

En commençant par les versets un et deux, je vais d'abord les lire, puis prendre le 
temps d'analyser les choses qui pourraient nous intéresser le plus pendant que nous 
essayons de relier cela ensemble. Aussi familier soit-il, il y a certaines choses que 
nous souhaitons probablement remarquer. Cela commence et dans les derniers 
jours, et nous savons maintenant que c'est une désignation large. 
 

La montagne de la maison du Seigneur sera établie comme la tête des montagnes ou 
au sommet des montagnes et tête ici encore, en contraste, rosh est le mot hébreu, 
avec les chefs du chapitre précédent qui ont été des dirigeants humains qui sont 
tellement épouvantables. Il sera élevé au-dessus des collines, ce qui impliquera au 
moins deux choses, peut-être plus. On pourrait l'être symboliquement, cela va 
désormais primer. 
 

Il va avoir le genre d'honneur qu'il n'a pas eu depuis un certain temps, surtout après 
la destruction dont on a parlé. Mais si nous lisons Zacharie, peut-être qu'à un 
moment donné il y aura également un séisme, et peut-être que cette colline 
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deviendra une possibilité. Quoi qu'il en soit, les peuples y afflueront, et verset deux, 
de nombreuses nations viendront, et elles diront : Venez, montons à la montagne de 
l'Éternel, à la maison du Dieu de Jacob. 
 

Le parallélisme est là, et il peut nous enseigner ses voies afin que nous puissions 
marcher sur ses sentiers. Je reviendrai bientôt sur les implications de ces choses. 
Quatrièmement, de Sion sortira la Torah, et la parole du Seigneur de Jérusalem. 
 

Comme vous pouvez le voir, en particulier au verset deux, il existe des ensembles de 
parallélismes qui ne font que renforcer cette réaffirmation des problèmes. Alors, 
voyons ce qui se passe. Le lieu symbolique va être restauré. 
 

C'est le point ici. Maintenant, il va être restauré pour faire tout ce qui était censé y 
être important. Montagne de la maison du Seigneur, élevée au-dessus de toutes les 
autres, de quelque manière que l'on puisse imaginer et dont j'ai déjà parlé. 
 

Juste un rappel, cela contraste nettement avec ce que nous avons vu auparavant. 
Puis il avait été rasé, rasé. Maintenant, il va être élevé et élevé. 
 

Juste une sorte de connexion. De toute évidence, cela révèle des circonstances très 
différentes de celles que nous avons connues. Nous aurons, dans un certain sens, le 
règne du Seigneur sur toute la terre. 
 

Quand? Eh bien, cela peut se faire par étapes. La scène du royaume que nous avons 
dans Ésaïe 25, et je ne lirai pas tout cela, mais nous avons le Seigneur des armées, 
Adonaï Tzevaot , qui organisera un banquet sur cette montagne et abolira la mort 
pour tous les peuples sur cette montagne. Et puis Daniel aussi. 
 

La pierre devient une grande montagne. Ainsi, l'imagerie de la montagne et le 
symbole de la montagne étant si significatifs en tant que lieu où la sainte présence de 
Dieu sera et où il établira la réconciliation, le banquet l'indique. Très important en 
termes de lieu. 
 

Mais nous avons également d’autres choses à dire. Les gens montent. Ils diffusent. 
 

C'est d'ailleurs une chose intéressante, car lorsque vous pensez au streaming, vous 
pensez généralement à une baisse. Mais maintenant, les gens se précipitent, et le 
streaming implique une quantité assez importante. Ceci est significatif quand on 
pense à l’eau qui coule à travers les vallées. 
 

Maintenant, ils se dirigent vers la présence de Dieu et leur intention d’apprendre les 
voies de Dieu. Et permettez-moi de détailler cela un peu, car nous pouvons le lire 
beaucoup trop rapidement si nous ne faisons pas attention. Ways est un mot très 
courant. 
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Les voies et chemins, qui apparaissent un peu plus loin dans ce verset, sont utilisés 
de manière interchangeable. Mais les moyens ont un ensemble de connotations 
beaucoup plus larges. Et fondamentalement, alors qu’ils apprennent les voies de 
Dieu, cela impliquera d’apprendre comment il a agi dans l’histoire au nom du peuple 
de son alliance. 
 

Cela fait partie de ses habitudes. C'est la Torah. Ce sont toutes les parties narratives 
des cinq premiers livres de la Bible. 
 

Ils vont l'apprendre. Mais ils sont également attentifs non seulement aux récits des 
actes de Dieu dans l’histoire, mais aussi à ses statuts, ses préceptes et ses exigences. 
Tout cela fait partie de l'apprentissage des voies de Dieu. 
 

Nous y reviendrons donc également lorsque nous réfléchirons un peu plus à notre 
rôle dans ce genre de chose. Une fois, eh bien, je ne devrais pas le dire de cette façon 
parce que je donne l'impression qu'ils doivent introduire tous ces moyens dans leur 
cerveau , puis ils vont être envoyés. Mais le fait est que, comme les gens qui ont 
afflué vers la présence de Dieu sont occupés à apprendre les voies de Dieu, ils se 
conduisent également de manière appropriée. 
 

Ils vont marcher sur ses traces. C'est ce que signifie marcher : se conduire. Ils 
marcheront sur ses traces. 
 

Et puis voici la partie amusante. C'est ainsi que la Torah va sortir de Sion. Ce n'est pas 
comme si vous alliez avoir une sorte de mot abstrait. 
 

Maintenant, comme Mike et Isaiah le présentent ici, ce sera l'incarnation. Ce seront 
ces choses qui seront des vérités. Ils seront appris par le peuple de Dieu qui s'est 
précipité pour être en sa présence et apprendre. 
 

Et maintenant, ils vont sortir. Et ce seront eux qui accompliront ses desseins parce 
qu’ils se comporteront selon les voies de Dieu et sa parole. Donc, je viens de noter 
une possible perspective du Nouveau Testament à ce sujet. 
 

Paul fait référence dans 2 Corinthiens 3 au fait que nous sommes des épîtres 
vivantes. Et d’une certaine manière, c’est en quelque sorte la contrepartie de 
Michée, dans le Premier Testament. Et nous avons également d'autres références. 
 

Ésaïe 51, je le note pour vous ici, la loi sortira. La loi sortira de Sion. Et cela a un but 
précis. 
 

Cela apportera la justice, la droiture et le salut. Eh bien, ce n'est que le début de ce 
merveilleux oracle de promesse. Passons aux versets 3 et 4. Continuez à lire, et lui, 
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c'est le Seigneur, jugera entre de nombreux peuples, et il réglera les différends des 
nations puissantes. 
 

Cela devrait nous inciter à réfléchir lorsque nous pensons à nos crises internationales 
et mondiales. Et le Seigneur est capable de régler ces problèmes, et le moment 
viendra où il le fera. Réglez les différends entre nations puissantes à distance. 
 

Ils frapperont avec leurs épées. C'était l'instrument de la guerre de choix à l'époque, 
celui des instruments de coupe. Je me rends compte que les tuyaux sont souvent là, 
mais ils coupent les outils et leurs lances en couteaux pour tailler les petites vrilles. 
 

Une nation ne lèvera pas l’épée contre une autre nation et n’apprendra plus la 
guerre. Incroyable promesse. Faisons également le verset 4. 
 

Chacun habitera sous sa vigne et sous son figuier. Personne ne provoquera la terreur. 
Car la bouche de l'Éternel des armées a parlé. 
 

Très bien, j'ai mentionné certaines des choses que je souhaite déjà souligner à ce 
sujet. Mais surtout, nous sommes confrontés à une transformation véritablement 
radicale qui se manifeste dans tous les domaines car elle va affecter, comme je l'ai 
mentionné il y a un instant, les situations mondiales internationales. Et cela va aussi 
transformer les gens. 
 

Voyons comment cela fonctionne. Dieu va juger même au point de régler les 
différends internationaux, ce qui est tout simplement remarquable quand on y 
pense, qu'on l'espère et qu'on prie pour cela. Ceci, encore une fois, contraste avec 
tous les petits pots-de-vin, toutes les injustices et toutes les autres choses que nous 
avons mentionnées plus tôt, en particulier celles mentionnées par Perry au chapitre 
3. La prochaine étape, cependant, dans cette transformation radicale est la suivante. 
 

Parce que Dieu va arbitrer ces différends, ils vont être réglés et réglés. Les guerres 
vont cesser. Il n’y aura aucune raison de faire la guerre ni tout ce qui est la cause de 
la guerre. 
 

Parce que c'est vrai, ils vont donc rééquiper tout l'arsenal. Encore une fois, au 
premier millénaire avant JC, cet arsenal se composait d'épées et de lances et ce 
genre de choses, principalement des épées et des lances. Ce sont les termes qui 
reviennent le plus souvent. 
 

Nous pouvons les repenser et les réintégrer également dans notre propre 
environnement d’arsenal. Mais les épées deviennent des outils coupants. 
Probablement pas des houes parce que les épées ne sont pas assez longues pour 
être une houe efficace, mais quelque chose qui va couper. 
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Il existe des articles intéressants qui ont été écrits sur ce qu’ils étaient probablement 
réellement. Aucun des deux termes, celui qui est traduit ici par instruments de coupe 
ou sécateurs, n'est utilisé très fréquemment. Il s’agit donc d’une sorte d’hypothèse 
tirée de quelques autres contextes quant à leur signification. 
 

Mais c'est aussi bon que n'importe quel autre. La chose la plus importante et la plus 
encourageante est que personne n’apprendra plus la guerre. Laisser entendre cela 
permettrait de supprimer toutes nos écoles de guerre et tous les endroits où les gens 
apprennent à être hostiles et à s’entre-tuer. 
 

Maintenant, en vérité, un jour de jugement approche, et le livre de Joël, chapitre 3, 
verset 10, va utiliser cette même imagerie, mais il va la déplacer. Et il viendra un 
moment où il sera nécessaire de disposer d’instruments de jugement. Ces 
instruments tranchants seront transformés pendant un certain temps en épées et les 
couteaux en lances. 
 

La paix, en continuant à dévoiler cette chose particulière, la paix sera basée sur les 
enseignements de Dieu, et non sur les promesses vides de faux prophètes. C’est à ce 
moment-là que les gens étaient tous dans la désobéissance. Maintenant, ce sera 
complètement différent parce que les gens auront appris l'enseignement de Dieu et, 
par conséquent, il y aura une vraie paix. 
 

Et puis il y a cette promesse qui apparaît dans Michée, comme je l'ai dit, non pas 
dans Ésaïe, mais chacun s'assiéra sous sa propre vigne et son figuier. Dans 1 Rois 4, 
verset 25, nous avons une description des circonstances où Salomon était roi, où les 
choses étaient stables et où il y avait la paix au sein de l'empire élargi. Et c'est 
l'expression qui est utilisée. 
 

Chacun est assis sous sa vigne et son figuier. Et puis, enfin, dans le cadre de cette 
formidable promesse, personne ne sèmera la terreur. Personne ne provoque la 
terreur car, souvenez-vous de Lévitique 26, c'est l'un des endroits où nous avons 
l'articulation des bénédictions et des malédictions de l'alliance. 
 

Et s’ils obéissent, l’une des bénédictions est qu’ils n’auront pas peur. Personne ne 
viendra leur causer beaucoup de peur. Eh bien, voyons ce que nous avons ensuite. 
 

La base de ces transformations ? Parce que c'est le Seigneur Tout-Puissant qui a 
parlé. Encore une fois, la parole du Seigneur est puissante. On l'oublie de temps en 
temps. 
 

Le Seigneur Tout-Puissant a parlé. Cela repose sur la garantie que ces versets sont 
basés sur la parole fidèle de Dieu. Si nous avions le temps, nous pourrions faire une 
excursion dans tous les lieux qui parlent non seulement du pouvoir de la parole, mais 
aussi de la pureté de la parole et de la vérité qui en résulte. 
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Juste une remarque supplémentaire, cependant, c'est que le Seigneur Tout-Puissant 
a parlé et notre terme ou notre traduction, Tout-Puissant, est souvent traduit ainsi, 
mais c'est un mot hébreu qui signifie armées, armées. Et au fond, il est utilisé, entre 
autres, pour les armées célestes. Le Psaume 103, à la fin du psaume, contient 
plusieurs versets consacrés à la panoplie céleste, aux êtres qui se trouvent là-haut et 
qui exécutent les ordres du Seigneur. 
 

Ils exécutent ses ordres. Ils font ce qu'il leur dit de faire. Donc, si les armées célestes 
font cela et que nous avons la parole du Seigneur des armées qui parle, nous avons 
une assez bonne assurance que les choses vont s'arranger. 
 

Les choses vont se passer comme il le dit. Maintenant, en attendant, nous avons 
notre part à faire, et nous voulons juste jeter un coup d’œil rapide au verset cinq, 
puis cela nous fera passer au segment suivant. Le verset cinq, comme je l’ai dit plus 
tôt, est propre à Michée. 
 

Nous avons juste une version plus courte de la seconde moitié d’Isaïe. Même si tous 
les peuples continuent de marcher chacun au nom de ses dieux, nous, et je l'ai dit 
deux fois parce que l'hébreu le souligne, nous, nous marcherons au nom du Seigneur 
notre Dieu pour toujours. D'accord, il y a donc là une assurance que, eh bien, il s'agit 
d'un avertissement ou d'une exhortation, devrais-je dire, parce que nous pouvons 
être entourés de toutes sortes de personnes qui ne sont pas occupées à faire ce 
qu'elles devraient faire. 
 

Ils font ce qu’ils veulent, mais Michée déclare qu’ils marcheront au nom du Seigneur. 
J'ai déjà mentionné que marcher dans ses sentiers signifiait se comporter 
correctement. Et marcher au nom du Seigneur signifie alors qu'au milieu de ces 
autres qui agissent à nouveau conformément aux voies des puissances de l'air et des 
dieux du monde, nous sommes censés nous distinguer. 
 

La marche sera une conduite qui nous distinguera. Et je l’ai déjà laissé entendre, c’est 
un contraste avec les nations qui resteront fidèles à leurs propres visions du monde 
idolâtres. Vraisemblablement, ils n’avaient pas rejoint plus tôt cette foule de gens qui 
affluaient vers Sion et déclaraient vouloir apprendre du Seigneur. 
 

Mais le fait que nous marcherons au nom du Seigneur est également caractérisé, ou 
devrais-je dire davantage défini, par le futur lointain et au-delà. Et c’est ce qui 
caractérisera ceux qui sont des restes fidèles. Même s’il peut y avoir toutes sortes de 
choses difficiles et sinistres dans l’intervalle, le reste fidèle continuera avec cette 
affirmation. 
 

Nous marcherons au nom du Seigneur. Un bon endroit vers lequel se tourner à ce 
stade, tout comme une sorte d’exhortation, est le Psaume 86 : 11, car il résume ce 
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dont nous venons de parler. Dans la tradition des chants du peuple de Dieu, 
enseigne-moi ta voie, ô Seigneur. 
 

Eh bien, c'est ce que nous avons vu dans ces versets de Michée, afin que je puisse 
marcher ou me conduire selon ta vérité. Et puis unis mon cœur pour craindre ton 
nom. Et c'est quelque chose sur lequel nous reviendrons plus tard dans le livre de 
Michée. 
 

Eh bien, c'est la fin de la première partie du chapitre quatre de Michée. Passons 
maintenant aux versets quatre à six, qui ont une saveur différente. Vous souvenez-
vous que le jour est en quelque sorte cette chose temporelle médiatrice ? 

 

Nous avons parlé du vaste tableau. Or, ce jour-là, déclare le Seigneur, il fera quelque 
chose. Je rassemblerai les boiteux. 
 

Et je rassemblerai ceux qui sont expulsés. Ce terme n’est pas utilisé trop souvent. Le 
terme pour boiteux n’est pas non plus le cas. 
 

J'y reviendrai. À qui j'ai apporté ce mal. Remarquez que le Seigneur n’hésite pas à 
dire que c’est lui qui a causé cela. 
 

C'est conforme à l'alliance. Et je ferai des boiteux un reste et des chassés une nation 
forte. Et le Seigneur régnera sur eux sur le mont Sion, dès maintenant et dans un 
avenir lointain. 
 

Encore cette indication temporelle. Et puis le verset huit. Et toi, ô tour du troupeau, 
l'horrible fille de Sion. 
 

Il y a là quelque chose de sécurité, mais aussi de relation personnelle avec Dieu. Vers 
toi viendra. La traduction de ceci est un peu difficile. 
 

Je l'ai réglé du mieux que je peux. La première domination viendra à toi, et le 
royaume reviendra à la fille de Sion. Voyons ce que nous pouvons faire avec cela. 
 

C'est un troupeau blessé. Ils sont nuls. Le mot traduit boiteux est le même mot qui 
apparaît dans Genèse 32 lorsque Jacob lutte avec, eh bien, un homme, un ange, le 
Seigneur, parce qu'il dit : J'ai vu la face de Dieu. 
 

Et vous vous souviendrez de ce récit qu'il a été touché à la hanche et qu'il boite. 
Quand il boite, c'est le mot qui est ici. Et cela apparaît également dans Zacharie. 
 

Nous parlons donc de blessures. Ils ont besoin d'un berger. Ésaïe 40 parle un peu de 
la nature de ce berger. 
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Ce berger porte dans ses bras les jeunes. Eh bien, comme nous l'avons déjà dit, ce 
segment particulier se situe, dans le temps, ce jour-là, dans notre cadre plus large, 
les derniers jours. Les images, à la fois boiteuses et rejetées, rappellent nos moutons. 
 

La fin du chapitre deux était justement ce changement vers le fait que les gens 
affluant vers Jérusalem allaient y arriver. Ils allaient avoir un berger qui les mettrait 
en sécurité dans ce contexte. Donc, il va y avoir du rassemblement et du 
regroupement des gens qui ont été blessés et qui ont été expulsés. 
 

Ceux qui sont expulsés peuvent très bien faire référence à des exilés, ce qui en fait 
une situation à long terme. Je vais revenir sur cette question à long terme dans un 
instant. Et juste une remarque supplémentaire : je l'ai déjà dit, mais à la fin du verset 
six, c'est le Seigneur qui reconnaît que c'est lui, c'est une forme verbale causale, il les 
a amenés à cet état mauvais actuel. 
 

J'ai utilisé le mot désastreux, mais le mot est mauvais en hébreu. C'est la traduction 
de la fin du verset six. Conformément à l’alliance, lorsqu’ils désobéissaient et 
faisaient le mal, le Seigneur répondait de la même manière. 
 

Encore une fois, c'est une sorte de mesure pour mesure qui se produit ici. Eh bien, il 
y a de l'espoir pour cette fille de Sion malgré toutes ces choses. Le Seigneur promet 
de transformer le reste en une nation puissante et il les gouvernera. 
 

Le mont Sion, comme je l'ai déjà laissé entendre à propos du genre de choses que 
nous avons dites à propos de la tour et d'Ophel, etc., sera un lieu de sécurité. Et nous 
en avons déjà vu des indications à la fin du chapitre deux. Le voici à nouveau. 
 

Ces dernières références que j'ai mentionnées il y a un instant comme étant un peu 
difficiles à assembler syntaxiquement, quelle que soit la manière dont cela 
fonctionne, et il y a deux références, un ancien dominion et un royaume, qui 
viendront toutes les deux. Cela semble effectivement, quelle que soit la façon dont 
nous le présentons, être une sorte d’allusion à la dynastie davidique, qui est l’ancien 
dominion. Et c'était une monarchie unie. 
 

Ce serait dans leurs espoirs et leurs attentes. Bien sûr, c'est la toile de fond de ce que 
nous verrons au chapitre cinq, verset deux, dont Perry traitera sous peu. Cependant, 
nous ne l'avons fait que maintenant. 
 

Nous avons une série de ces petits oracles, petites vignettes, introduites maintenant. 
Je vais dire quelque chose à propos de l'hébreu dans un instant, mais expliquons 
comment chacun se déroule. Chacun, aussi difficile soit-il, connaîtra une clôture qui 
aura au moins une teinte positive. 
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Verset neuf, maintenant, il va y avoir un tollé, et il va y avoir des convulsions. Verset 
10, maintenant tu vas sortir. Eh bien, s'ils ont été en sécurité dans certaines villes, ou 
s'ils se croient en sécurité dans une sorte de ville, sortir n'est pas nécessairement une 
chose positive à ce moment-là. 
 

Maintenant, au verset 11, il va y avoir de l'hostilité entre les nations rassemblées. Et 
en passant, ces nations, contrairement à celles qui sont venues au verset un, ne sont 
pas gentilles, et elles ne viennent pas avec de bonnes intentions. Et puis maintenant, 
au chapitre cinq, verset un, Perry reprendra cela. 
 

Maintenant, il va y avoir un rassemblement de troupes. Mais il se passe quelque 
chose qui va être un peu difficile à gérer. Ce sont des oracles de crise et il y aura 
différentes résolutions, différentes résolutions. 
 

Comme je l'ai mentionné il y a un instant, nous voulons parler un peu de ce à quoi 
cela ressemble par rapport à un autre son familier. Nous avons mentionné plus tôt 
que ces prophètes, et Michée parmi eux, jouent sur les mots. Ils font des choses 
intéressantes avec des similitudes phonologiques et des connexions sonores. 
 

Maintenant, Atah résonne à travers ce segment, mais vous, une adresse directe, 
vous, ceci, cela ou autre chose, c'est Atah. Et cela va apparaître ici aussi, entrecoupé 
de ceci, parce qu'après le chapitre quatre, le verset huit c'est vous, et puis neuf, 10, 
11 vont être, mais maintenant, cependant, nous arrivons à la fin, et c'est encore une 
fois, et cela a un sens positif. Eh bien, cela nous amène aux versets neuf et 10 avec 
notre premier maintenant ou mais maintenant. 
 

Pourquoi pousses-tu un cri ? N'y a-t-il pas de roi en toi ? Votre conseil a-t-il péri au 
point que des contorsions vous ont saisies comme si vous enfantiez ? Et ceci, en 
passant, pourrait être un sarcasme. Pensez-vous que vous avez un roi ? Qui est ton 
conseiller ? J'y reviendrai. Lisons le verset 10. 
 

Se tordre, continuer à se tordre et à pleurer, etc. Tourne-toi et avance, ô fille de Sion, 
comme celle qui enfante, car maintenant tu vas sortir de la ville. Vous habiterez sur 
le terrain. 
 

Vous viendrez à Babylone. Là, vous serez livré. Là, le Seigneur vous rachètera de la 
main de votre ennemi. 
 

Et vous dites, quelle bouchée temporelle. Et faites une pause un instant. Michée vit à 
travers et pendant, devrais-je dire, la crise assyrienne. 
 

Ils sont l’ennemi numéro un. Que fait-il en parlant de Babylone ici ? Maintenant, du 
point de vue de certains chercheurs, cela signifie qu’il s’agit d’un ajout beaucoup plus 
tardif à Michée. Je n'y vais pas. 
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Je pense qu'il est inspiré par l'Esprit et qu'il regarde vers l'avenir ce qui se passe. Et 
effectivement, c'est une vision compressée de ce qui se passe ici, au point de devoir 
éventuellement s'exiler. Et cet exil ne sera pas en Assyrie, comme le royaume du 
nord, mais à Babylone, et même au-delà de cela, il s’agira d’une délivrance. 
 

Soit dit en passant, vous avez la même chose, sous une forme beaucoup plus large 
dans Ésaïe, dans les derniers chapitres d'Ésaïe, à partir du chapitre 40 et au-delà. Eh 
bien, voyons ce que nous pouvons faire avec ça. Ils crient. 
 

Et par là, pousser un cri est une manière standard de dire qu’il s’agit d’un cri 
extrêmement fort. Et c'est une période de terreur et d'angoisse. Et en plus de ça, ils 
se tordent. 
 

Et l'image est claire ; c'est mentionné deux fois, l'accouchement. Et c’est, d’une 
manière générale, un processus qui implique beaucoup de cris, de cris douloureux. 
Alors la question est : qu’est-ce qui motive ce chiffre que Michée utilise pour décrire 
ce que Jérusalem, fille de Sion, va traverser ? Et donc, une suggestion, j’en ai donné 
plusieurs ici, peut-être qu’il y aura le sentiment que l’ensemble de leur 
gouvernement est en train d’échouer, n’est-ce pas ? Terrible angoisse parce que le 
système gouvernemental humain a complètement échoué. 
 

Faites une pause là. Je sais que je n'ai qu'une virgule, mais rappelez-vous ce que nous 
disons depuis le début. Nous avons une royauté qui est en chute libre, surtout à 
l'époque d'Achaz. 
 

Tout simplement horrible à bien des égards. Le roi, en tant que roi de l'alliance de 
Dieu, n'existe pas. Il n'est pas là. 
 

Conseillers, conseillers, pas de roi, pas de conseiller, ils sont simplement partis. Et les 
gens en ressentent les conséquences et continueront à en ressentir les 
conséquences. Cela dit, il se peut que Michée souligne également le triste fait qu'ils 
ne se soumettent pas au règne de Dieu. 
 

Il n'est plus leur roi, K majuscule. Ils ne le reconnaissent pas comme roi. Ils ne 
reconnaissent certainement pas son conseiller. À propos, vous vous souviendrez du 
chapitre 9 d'Ésaïe, versets 6 et 7, où l'un des titres du Seigneur Dieu, tel qu'il se 
manifeste dans cet enfant, sera celui de merveilleux conseiller, Dieu puissant et père 
éternel. 
 

Il y a donc toutes sortes de choses qui pourraient être intégrées à ce projet 
particulier. Vous n'avez pas de roi. Vous n'avez pas de conseiller. 
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Ne reconnaissez-vous pas Dieu comme roi et conseil ? Cela dit, il y a d’autres choses 
auxquelles il faut penser en termes de contorsions, de douleur et de cris. Alors 
laissez-moi simplement lire le deuxième point ici. Peut-être que ces contorsions sont 
dues au fait qu’ils sont sur le point d’être expulsés de la ville. 
 

L’image utilisée de l’expulsion de la ville est celle de l’accouchement, de l’expulsion. 
Aujourd’hui, ils auraient pu considérer la ville, même si elle traversait des difficultés 
et le serait terriblement un siècle plus tard, comme étant encore une sorte de refuge. 
La lecture du livre d'Ézéchiel vous donne l'impression qu'ils pensaient peut-être de 
cette façon, mais qu'ils avaient besoin d'être expulsés, tout comme le ferait un 
accouchement, parce que ce n'était plus sûr. 
 

Et c'est une délivrance. Cela n’en a peut-être pas l’air. Nous allons examiner cela 
dans un instant, mais c'est une délivrance. 
 

C'est en allant en exil, en traversant les ténèbres de cette expérience, puis en étant 
racheté en exil. Une autre manière dont nous devons considérer la situation est que, 
comme nous l’avons lu dans ce verset, ils sortent de la ville, mais maintenant vous 
sortirez. En gros, vous allez camper. 
 

Vous allez habiter en dehors de la ville. Je vais en dire plus à ce sujet dans un instant. 
Ensuite, ils seront à Babylone, puis ils seront délivrés, puis ils seront rachetés. 
 

Et donc, je suggère que dans ces trois ou quatre articles qui sont enchaînés, c'est très 
compressé, mais c'est une vision à long terme qui regarde vers l'avenir. Comme je l'ai 
mentionné il y a un instant, il est dit que vous sortez de la ville, vous tordant pour 
livrer hors de la ville. Contrairement à la vie dans des maisons et des logements 
stables, cela va être une expérience ténue. 
 

Camping, si vous voulez. Ce qui revient à supprimer tout ce qui pourrait être 
confortable. Et ils ne tardent pas à arriver à Babylone, et cela est considéré comme 
un exil. 
 

C'est considéré comme une punition. Mais même à la fin de cette courte vignette, ils 
sont livrés à partir de là. Ils vont à Babylone, mais ensuite il est écrit deux fois là-bas. 
 

De là, vous serez livré. Il y a, même dans cette petite chose, des échos de rédemption 
que l'on retrouve beaucoup plus développés dans ces versets que j'ai mentionnés 
dans Isaïe 48 et ailleurs. Nous devons encore faire un segment en ce qui concerne le 
chapitre quatre de Michée. 
 

Voyons comment nous pouvons y faire face. Je le lis d'abord. Mais maintenant, de 
nombreuses nations se sont rassemblées contre toi. 
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Et cela devrait plutôt dire que de nombreuses nations sont rassemblées contre vous. 
Et j'expliquerai pourquoi dans un instant. Ce sont eux qui disent, je cite, qu'elle soit 
profane, que nos yeux la regardent . 
 

Et cela n’a pas du tout une signification agréable pour Sion. Fin de cette citation. 
Mais ils ne connaissent pas les pensées du Seigneur. 
 

Ils n'ont pas compris son conseil, selon lequel il les a rassemblés comme du grain 
tombé dans l'aire. Lève-toi et bats, ô fille de Sion, car je rendrai ta corne de fer. Et 
ton sabot, je ferai de l'airain, et tu écraseras beaucoup de peuples. 
 

Et je consacrerai leur destruction au Seigneur, leur prophète injuste, et leur 
puissance ou leur richesse au Seigneur de toute la terre. Maintenant, avant de 
continuer et de parler un peu de cela, je veux juste que nous fassions une pause. 
Comprenez-vous pourquoi ce chapitre est si abrupt et si rapide ? Il s'agit de 
compresser toutes sortes de choses, de tenir compte des différents délais dont nous 
avons essayé de parler. 
 

Et ceci est une autre petite vignette sur les choses extrêmement difficiles, mais il y a 
de l'espoir même de l'autre côté. Ainsi, les nations hostiles sont rassemblées. Ils sont 
rassemblés. 
 

Et vous essayez de penser, d'accord, qui est-ce ? Qu'est-ce que c'est? Comment cela 
s’intègre-t-il juste après notre référence à Babylone que nous venons d’examiner ? La 
suggestion est, surtout à la lumière de ce qui va suivre dans le chapitre cinq, que 
Michée revient maintenant à son propre contexte historique, c'est-à-dire que les 
Assyriens sont présents et assiègent et attaquent un certain nombre de villes qu'il 
connaît si bien. Ainsi, même si nous avons eu cet objectif long chronologiquement, 
celui-ci pourrait revenir plus près de chez nous, pour ainsi dire. Je l'ai déjà 
mentionné, mais je vais juste le répéter. 
 

Les nombreuses nations au début du chapitre qui affluaient de joie et 
s’encourageaient les unes les autres à monter à Sion – c’est une image bien 
différente – se sont précipitées vers Sion pour être instruites. Ces nations sont 
venues pour profaner et détruire, et elles le disent à haute voix. Ils regardent avec 
mépris et avidité, probablement Sion. 
 

Et juste pour expliquer un peu plus ce que je viens de dire, ils déclarent leur intention 
de profaner Sion. C'est ce qu'ils souhaitent voir se produire. Ils veulent en faire un 
spectacle public. 
 

Et regarder dans ce contexte ne consiste pas seulement à regarder. Ils regardent 
avec un sentiment de fierté, d'arrogance et de rapace parce qu'ils anticipent la 
disparition de cette ville et ce qu'ils vont en retirer. Nous n'avons pas le temps de lire 
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les mêmes types de sentiments qui apparaissent dans les Lamentations, mais Abdias 
versets 12 et au-delà condamne exactement la même chose. 
 

Et même si Abdias condamne Edom et dit initialement, vous êtes en quelque sorte 
en train de rester les bras croisés, il ne faut pas longtemps avant que les Edomites 
semblent s'impliquer beaucoup, non seulement dans la recherche, mais aussi dans la 
prise. Eh bien, c’est ainsi que ces nations hostiles sont rassemblées. Parlons un peu 
de ce rassemblement. 
 

Il dit qu'ils sont rassemblés contre vous. Et c'est fascinant que le verbe soit ici passif. 
C'est pour cela que je me suis corrigé sur cette traduction parce qu'ils n'ont pas 
rassemblé ; Je veux dire, ils l'ont fait, mais quelqu'un, et je dirais que c'est le Seigneur 
lui-même, les a rassemblés. 
 

Souvent, dans le matériel prophétique, lorsqu'il y a un verbe passif, nous sommes 
censés faire une pause et dire, ah, cela laisse entendre que le maître de l'univers 
travaille dans les coulisses, et il le fait. Le passif pointera en quelque sorte dans cette 
direction. Ainsi, les nations pensent qu’elles l’ont planifié. 
 

Dieu les a rassemblés là et il a des objectifs pour cela. Il y a des parallèles à cela avec 
le chapitre deux. Vous vous souviendrez que les gens du chapitre deux, méchants, 
méchants, élaborent des plans sur leur lit, alors que Dieu élabore des plans contre 
cette famille. 
 

Donc, il y a encore cet équilibre en ce qui concerne le Seigneur qui renverse leurs 
plans. Et celui-ci conclut, ou plutôt avance, qu'ils ne connaissent pas les plans du 
Seigneur. Il les a effectivement rassemblés, et il les a rassemblés pour l'aire. 
 

Et si nous réfléchissons attentivement à ce que nous savons sur les connotations plus 
larges de l'aire de battage, nous ne tarderons pas à établir un lien avec ce nom, l'aire 
de battage d'Araunah. Parce que, bien sûr, c’est là que le temple a finalement été 
construit. Je l’ai mentionné plus tôt dans notre conférence d’aujourd’hui. 
 

Nous avons tout l'incident en termes de cette sélection et ce qui s'est passé là dans 2 
Samuel 24. Mais le fait est maintenant qu'ils se rassemblent, ils se rassemblent pour 
essayer de faire ce temple et le profaner, mais le Seigneur a je les ai rassemblés dans 
cette aire de battage. Cela nous fait ensuite réfléchir un instant avant de poursuivre 
sur ce qui se passe là-bas et sur la façon dont la fille de Sion se transforme. 
 

Eh bien, elle devient assez puissante et puissante. Mais avant de faire cela, j'ai 
quelque chose à examiner. Ce n'est probablement pas juste de simplement afficher 
cela à l'écran, car lorsque je le montrais à mes élèves, ils le regardaient, et quand je 
disais : qu'est-ce que c'est ? Ils diraient, une râpe à fromage ? Et donc non, c'est un 
peu plus gros que ça. 
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Alors, pensez-y comme mesurant au moins quatre, quatre et demi, cinq pieds de 
haut. Et voyons comment cela fonctionne. Eh bien, c'est un traîneau de battage. 
 

Je sais que luge n'est pas un mot dans le langage courant. Mais une fois que nous 
avons expliqué ce que cela implique et comment cela fonctionne, c'est tout 
simplement le meilleur mot pour le décrire. Dans un contexte agricole, il y aurait 
cette chose, mais ce n'était pas comme ça. 
 

Au lieu de cela, vos gerbes de céréales seraient réparties sur une aire de battage, 
généralement à une altitude plus élevée dans la campagne, où le vent pourrait les 
frapper. Et ainsi, une fois que le grain était battu et que la balle était emportée par le 
vent, ou désolé, elle était arrachée, alors le vent l'envolait. Donc, vous avez du grain 
répandu sur l’aire de battage. 
 

Posez cet instrument, si vous le voulez, sur ce grain. Vous y accordez un poids 
important. Vous avez un animal pour le dessiner à travers le grain. 
 

Et bien sûr, cela brise ces enveloppes. Et puis nous avons aussi le vannage. 
Maintenant, pourquoi est-ce que je montre ça ? Parce que la fille de Sion va battre. 
 

Elle va faire autre chose aussi, mais elle va battre. Permettez-moi juste d'introduire 
un autre passage de l'Écriture. C'est figuratif. 
 

De toute évidence, il y a des endroits dans les Écritures où ce terme est 
probablement utilisé pour désigner la punition ou la cruauté. Les condamnations des 
nations dans Amos chapitre 1 incluent un groupe de personnes, les Ammonites, qui 
font cela à Galaad. Non, ce n'est pas vrai. 
 

Ce sont les gens d'Aram. En tout cas, vous pouvez me vérifier là-dessus. Ils courent 
des ailes à travers les gens. 
 

Mais je veux particulièrement déballer pour vous la deuxième référence que j'ai là, 
qui est le chapitre 41 d'Ésaïe. Et je prends cela de la NIV parce que cela étoffe un peu 
ce que je viens de dire en termes de ce que cette chose a été fait et comment cela a 
fonctionné. Encore une fois, c'est une figure de style parce que c'est le Seigneur qui 
parle à son peuple. 
 

Je ferai de toi un traîneau de battage, neuf et tranchant, avec de nombreuses dents. 
Parfois il s’agissait de morceaux de roche, mais parfois de fer. Tu battras les 
montagnes, tu les écraseras et tu réduiras les collines en paille. 
 

Remarquez la nature expansive de ce qui se passe ici au sens figuré. Vous les 
vannerez. Le vent les ramassera. 
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Un coup de vent les emportera. Et puis le verset 16b continue en parlant de la façon 
dont le peuple se réjouira dans le Seigneur.  
 
Eh bien, terminons cela avec les réponses de Dieu. Il les a rassemblés maintenant. Ils 
y sont rassemblés. Il a fait quelques préparatifs pour que son peuple fasse quelque 
chose. 
 

Et le voici. Il y a trois images de ce que la fille de Sion va faire. Et ils sont compressés, 
comme je le note pour vous. 
 

Il va d’abord y avoir le battage. Je viens de le décrire. Ensuite, les cornes vont éclater. 
 

Et puis les sabots vont piétiner. Tous les trois sont écrasés ensemble. Ceci est 
présenté de cette manière pour s'assurer que le public de Michée entende la 
puissance de Dieu manifestée de la manière qu'il a préparé son peuple à le faire. 
 

En ce qui concerne les coups de cornes, évidemment, ils visent des animaux qui ont 
des cornes pour encorner, ce qui est un genre de choses assez dangereuses. Mais 
symboliquement, ils apparaissent également dans 1 Rois 22, un passage très 
intéressant où je pense que Perry l'a mentionné l'autre jour. Vous avez Achab et 
Josaphat essayant de décider s'ils vont entrer en guerre contre la Syrie dans la région 
reculée de Galaad. 
 

Et quelqu'un se présente en leur présence, portant une paire de cornes et disant : 
avec ces cornes, vous ferez tout ce genre de dégâts. Évidemment, cela ne s’est pas 
passé ainsi. J'ai aussi noté pour vous Deutéronome 33, verset 17, qui, au milieu de la 
bénédiction de la tribu de Joseph, dit qu'il aura des cornes pour accomplir les choses 
puissantes qui doivent être faites. 
 

Ainsi, la fille de Sion battra, comme nous l'avons déjà décrit. Les nations seront 
brisées et piétinées. Avec ses cornes de fer, ils se briseront, et ses sabots d'airain les 
piétineront. 
 

Et puis je note l'ironie ici pour vous. Ils marchent vers Sion, et ils n’ont aucune idée 
qu’ils marchent vers leur propre anéantissement. Aucune idée. 
 

Ce segment se termine avec le Seigneur disant que toutes les richesses qu'ils ont 
rassemblées ont été acquises par la violence ; cela a été gagné grâce à l'injustice. 
Cela ne sera pas seulement rejeté, mais cela sera consacré au Seigneur de toute la 
terre pour la destruction. Le terme il y a un terme, haram. 
 

Il s'agit en fait de la forme verbale de ce terme, qui apparaît énormément dans le 
livre du Deutéronome, puis dans Josué, alors que le peuple part à la conquête du 
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pays que le Seigneur leur donne. Le point à la fois du nom et du verbe est que ces 
choses seront consacrées au Seigneur, consacrées au Seigneur de toute la terre, et 
elles sont vouées à la destruction. Vous voyez, ces gens étaient venus profaner 
l'espace sacré de Dieu. 
 

Et donc, toutes ces choses viles vont être amenées dans cet espace, et c’est là 
qu’elles vont être détruites. Juste quelques réflexions à ce stade alors que nous 
clôturons le chapitre quatre. J'ai mentionné le Psaume 86 11 plus tôt, et je vais 
simplement y revenir au fur et à mesure que je le note pour vous, car il incarne le 
genre de choses qui sont positives en termes de la première partie du chapitre 
quatre. 
 

Enseigne-moi tes voies afin que je puisse marcher dans ta vérité. C'est un passage à 
mémoriser si vous ne l'avez pas encore fait. Enseigne-moi tes voies afin que je puisse 
marcher dans ta vérité. 
 

Unis mon cœur pour craindre ton nom. En nous basant sur cela et sur nos réflexions 
antérieures, apprendre les voies de Dieu sera transformateur car cela changera qui 
nous sommes et comment nous agissons. N’oubliez pas que marcher est lié à la 
conduite. 
 

Par conséquent, rejoignons ce puissant flot de gens se dirigeant vers Sion afin 
d'apprendre à connaître Dieu, puis partons marcher dans la vérité de Dieu afin 
d'incarner la Torah et de vivre comme nous devrions vivre. Et puis, dans une clôture 
plus large du chapitre quatre, même si certains de ces segments, qui sont 
maintenant difficiles, nous vivons toujours dans l'espoir parce que nous sommes 
dans les derniers jours et il y a un point final à venir qui est un point final positif. Et 
sur ce, nous arrêterons le chapitre quatre. 
 

Il s'agit du Dr Elaine Phillips dans son enseignement sur le livre de Michée, prophète 
hors du périphérique. C'est la session 5, Michée 4. 


